

学校教育目標

折尾西地域のもつ特性をもとに、「知・徳・体の調和のとれた自主的精神に満ちた心豊かな子」の育成に努める。

きずな

学校だより 第4号

令和4年5月16日

北九州市立折尾西小学校

校長 木下 経之

楽しかったよ「1年生を迎える会」

5月6日（金）に1年生を迎える会が行われました。感染対策のため、1、6年生は体育館に入り、2～5年は、教室からオンラインで参加し集会を行いました。全校体育館に集まったの集会はできませんでしたが、全校児童が参加しての1年生を迎える会は、3年ぶりの開催となりました。「学校クイズ」や「うどん体操2」を一緒に行い、楽しい時間を過ごしました。集会終了後は、1年生が、2～5年生の教室の前をパレードしました。各教室からは、「おめでとう」など温かい言葉がかけられました。

会を計画してくれた児童委員会の皆さん、お疲れ様でした。また、児童委員会の友達を支え、一緒に盛り上げてくれた6年生の皆さん、本当にありがとうございました。



交通安全教室（1年）・自転車教室（4年）

5月11日（水）折尾署の方をお招きして、1年生の交通安全教室と4年生の自転車教室を行いました。

交通安全教室では、信号や標識の意味を教えていただいた後、道路の歩き方や止まり方、横断歩道の渡り方などの練習をしました。教えていただいたことをきちんと守りながら歩く練習をする姿が見られました。

自転車教室では、自転車事故についてのDVDを視聴した後、自転車の点検の仕方や交通標識の意味などについて、教えていただきました。折尾署の方の子どもたちを事故から守りたいという思いが伝わってくるお話で、子どもたちはしっかり話を聞きながら、その思いを受け止めていました。



力を合わせて 笑顔で 最後まで

5月13日（金）の代表委員会で、今年度の運動会のスローガンが、「力を合わせて 笑顔で 最後まで」に決まりました。運動会まで2週間となり、運動会の練習にも力が入ってきます。運動会の練習中は、紅白帽子を着用し、適度な休憩、水分補給を行い、熱中症を予防するようにしています。子どもたちは元気に頑張っていますが、運動会当日に向けて、この時期は、子どもたちの疲れが心配されます。全校児童が心も体も万全の状態で行い、最高のコンディションで運動会に参加できるように、各ご家庭におきまして、子どもたちへの健康管理「早寝早起きをする」「朝ごはんをきちんと食べる」等、十分ご配慮ください。また、水筒やタオルも毎日忘れずに持たせるようにしてください。

気になります。PM2.5や光化学スモッグ

毎年、この時期になると、PM2.5（微小粒子物質）や光化学スモッグ（光化学オキシダント）が気になります。学校では、子どもたちの健康・安全の確保を最優先して対応します。具体的には、運動会当日及び練習においても、「PM2.5に関する注意喚起」や「光化学スモッグ注意報」が発令された場合は、屋外での活動を制限し、校舎内に移動させます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。